
                                                      

     

 

 

 

                                                     

 

 

 

 先週は合唱コンクールに多数お越しいただき、ありがとうございました。１年生の結果は優

良賞。惜しくも優秀賞には届きませんでしたが、１年生らしくのびのびと歌う姿は、本当に爽

やかでした。当日の朝練習は、全員で円陣を組んで心を揃えました。また、終わりの会でまと

めを行ったとき、合唱のリーダーで頑張った人たちが、「一生懸命やって楽しかった」「みんな

でまとまったのがうれしかった」「結果よりも、みんなで取り組んだことに価値がある」と話し

てくれました。まったくその通りです。 

元気に声を出せる皆さんです。これからは、バランスや強弱など、音楽的により高めた合唱

ができるはずです。今後の皆さんの合唱が一層楽しみになりました。 
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 １２月８日は生徒会役員選挙が行われます。１年生からは、副会長を男女１名ずつ選出しま

す。今日の学年集会では、生徒会長の渡部奏さんにきていただき、生徒会役員の活動や心構え、

やりがいなどについてお話を聞きました。経験に基づく話は、やはり説得力があります。 

 そして、何よりも忘れてはいけないことは、生徒会を引っ張るのはリーダーだけではないと

いうことです。よきフォロワーの存在は、よきリーダーを育てます。よきリーダーの存在は、

よきフォロワーを育てます。全員で飯豊中学校の生徒会をつくるのです。 

 今日、生徒会役員選挙に関わるアンケートを配付しました。ご家庭でも話題にしていただけ

るとありがたいです。 

 

 

 ２学期後半は、１年生は「いろいろな職業を知る」というテーマで進路学習を進めていきま

す。今日は、菅野邦彰さん（一陽くん）、伊藤智皓さん（夢唯さん）、伊藤知佳子さん（陸くん）

においでいただき、職業講話を行いました。新型コロナワクチン接種の副反応等で、欠席が多

かったのが残念ですが、その人たちは後日動画を見て学習するつもりです。 

 お忙しい中お話をいただいた３人の方には、心から感謝申し上げます。詳細は次号でお知ら

せいたします。 

 

 

 

 


